



令和5年度 蛸島小だより

6月



5月5日(金)に起きた大地震では、珠洲市で震度6強を観測し、経験したことのない大きな揺れを感じました。幸い子どもたちにケガはありませんでしたが、疲れや不安を感じている子どもも見られました。蛸島町にお住まいの皆様方には、このたびの地震被害にお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。また、ご自身が大変な中にも関わらず、学校の損壊したものの撤去・移動を快く引き受けてくださったり、朝早くから、子どもたちの安全のために交通指導に立ってくださったりして、地域の皆様方には、学校のために本当にご尽力して頂きました。紙面上ではありますが改めて御礼申し上げます。

今後も地震活動が続くと考えられることから、学校では、引き続き子どもたちの命を守ることを最優先にし、教育活動に取り組んでまいります。よろしく願いいたします。

～つらいときそばにいるのが本当の友達～

調子がいいときや元気なときには、友達はたくさんできます。しかし、調子が悪いときや困っているときには、周りの友達は少なくなってしまいます。そんなときに、そばにいてくれる人は本当の友達です。どうしてもそばにいられないときには、電話やメールで心が通じていることを伝えてくれるのも本当の友達といえるのではないのでしょうか。

本当の友達は、「自分がもし同じ立場になったらどうするか」まで真剣に考えてくれると思います。また、相手が落ち込むと自分もつらいと思ってくれるので、一緒に問題を解決しようと動いてくれるかもしれません。

私は、蛸島小学校の子どもたちには、同じ学年でも違った学年だとしても、お互いに本当の友達であってほしいといつも願っています。本当の友達だから、時にはケンカをすることがあるかもしれませんが。ケンカをした後で、自分も相手も後味の悪さを感じ取って、お互いに許し合い、以前よりももっと仲良くなってくれればいいのです。

大人になると、本当の友達はなかなかつくることができなくなると言われています。仕事仲間やご近所さんなど、生活の中で出会う人が限られてくるからです。ですから、中学生から高校生、大学生や社会人になりたての頃までが、本当の友達に巡り合える大きなチャンスと言えます。

子どもたちの中には、日本人だけでなくアメリカや中国、オーストラリアなど外国人と本当の友達になることもあるかもしれません。友達と何語で話すのかを考えるとおもしろくて夢が広がります。

蛸島小学校では、子どもたちが未来に出会うであろう本当の友達づくりに必要な「基礎基本となる学力」や「コミュニケーション能力」をはじめ、「スポーツや音楽・美術などを楽しむ心」や「故郷を愛する心」等を日々の教育活動の中で育ててまいります。今後とも素直で元気な子どもたち、そして一生懸命にがんばっている先生方をよろしく願いいたします。



全校児童と教職員でおいごっこ遊び



運動会のダンス練習の様子

校長 河元 智志

きらい★蛸島っ子ニュース!



1年生を迎える会

4月25日(火)に、1年生を迎える会が行われました。5・6年生が1年生と仲良くなれる、1年生が喜んでくれる内容を計画し、準備・進行をしてくれました。1年生の自己紹介では自分の好きなものを発表し「だるまさんがころんだ」や「こおりおに」のゲームを全校児童と教職員で楽しみました。全校みんながさらに仲良くなることができました。



1年生みなさんよろしく♪もっともっと仲良くなろうね★

写生大会



5月2日(火)に、蛸島漁港で写生大会が行われました。1人1人、自分の描きたい船や風景を決め、じっくりと細かい部分も見ながら描き進めていました。漁協の皆様、場所の使用等ご協力頂き、ありがとうございました。



中心には船を大きく描こう!



避難訓練で安心・安全



しゃがむ・かくれる・じっとする

地震発生が授業時間や休み時間想定避難訓練を行いました。子ども達は真剣に訓練を行い、自分の身体の守り方や放送(指示)を聞くこと、落ち着いて行動することなどについて学びました。

大きく育てね!



元気にぐんぐん育てほしいな!

各学年で、花や農業委員さんから頂いた野菜苗等を学校園に植えて育てています。生活科や理科の時間だけでなく、朝の登校後にすぐに畑に行き、水やりや草むしりをしています。「芽がでとったよ。」「大きくなっとな!」「とみんなうれしそうです。

規則正しい生活習慣を目指そう! ~学校・家庭・地域が連携して~

昨年度の保護者の学校アンケート結果から、「規則正しい生活習慣が身についている」という肯定的意見が低いことが分かりました。それを受けて学校運営協議会で課題について話し合い、学校・家庭・地域が連携して児童のよりよい生活習慣の育成を図る必要があることを確認しました。そこで、今年度は、学級懇談会で学校・保護者が情報交換を行い、実態や悩み・工夫などについて意見交流をすることで、正しい生活習慣の確立を目指していくことになりました。第2回学級懇談では、悩みや工夫などの交流や学校の取組について話し合いを行う予定です。

第1回学級懇談会から~規則正しい生活習慣についての家庭・学校での様子について

- ◎9時~10時に寝ている。朝はだいたい6時半頃起床する習慣になっている。朝食は毎日食べている。など
- ▲親の都合で寝るのが遅くなることがある。朝ごはんの量が少ないときがある。ゲームをする時間が多い。など

創立記念行事 鼓笛演奏

地震による被害や影響から、安全面に考慮して、**今年度はパレードは行わず、停止演奏のみを発表**します。ご了承願います。

6月4日(日)

学校 9:00 (出発式後演奏)
 漁協前 9:20頃 (演奏)
 栄町集会場 9:40頃 (演奏)



- *安全面に配慮してご観覧ください。
- *4日が雨天の場合、6日(火)に延期します。
- 6日が雨の場合は、体育館で演奏を行います。

6月の主な行事予定

- 1日(木) 運動会予行
- 2日(金) 運動会準備
- 4日(日) 創立記念行事 鼓笛演奏・運動会
- 5日(月) 振替休業日
- 6日(火) 創立記念行事の予備日(4日雨天の場合)
- 7日(水) スクールシアター(午後)
- 9日(金) 施設巡り4年生
- 14日(水) 委員会
- 21日(水) 施設巡り3年生クラブ
- 23日(金) 朝の読み聞かせ施設巡り5年生
- 26日(月) 家庭学習強化週間(~7月4日)
- 29日(木) 給食試食会・PTA各委員会・授業参観・AED講習会・学級懇談
- 30日(金) ボランティア清掃(5限)

